

L'ENTREE DU GABIAN :

Cette deuxième entrée de l'aven se situe non loin de l'entrée normale. Elle comprend un puits de 20 m et un puits de 30 m, et rejoint l'aven à -50. Elle complète l'aven Didier, mais n'offre aucun intérêt.

CONCLUSION ET DETAILS PRATIQUES :

L'aven Didier comporte les plus grandes verticales du Causse d'Aumelas, et en est l'un des plus importants.

Il a été creusé au profit de deux failles, l'une jusqu'à -80 et l'autre jusqu'à son terminus actuel.

Cet aven en pleine érosion est dangereux par les chutes de pierres se détachant d'un conglomérat de boue et de rocs minés par les eaux d'infiltration.

Les explorations du Spéléo Club de Frontignan ne sont pas terminées sur cette cavité.

SCF 1973